

年 新 賀 謹



建設的な議論、
透明度の高い議会運営を

市議会議長
さかもと たけと
坂本 武人



健幸都市こうしの実現に向けて
未来へと進む“飛躍の年”に

市長
あらかし ゆき
荒木 義行

新年明けましておめでとうございます。年頭にあたり謹んでご挨拶申し上げます。

昨年、新型コロナウイルス感染症が猛威を振るい、医療現場のひっ迫や経済活動の抑制など、苦しい状況が続いた一方で、感染対策や新たな生活様式の浸透、ワクチン接種などが進み、一定の効果が見られました。しかしながら、新たな変異株が確認されるなど、引き続き注視する必要がありますので、3回目のワクチン接種に向けて万全を期してまいります。市民の皆様におかれましては、引き続き基本的な感染対策の徹底へのご協力をお願いいたします。

さて、昨年本市は市制施行15周年という節目を迎えました。この間に発生した熊本地震では、本市は甚大な被害と市民生活や経済活動へ深刻な影響を受けましたが、震災からの復興に併せ、防災拠点センターや防災広場の整備を行ない、今後も住民避難行動の強化や災害備品の万全な準備など、引き続き防災・減災に向けた取り組みに努めてまいります。

本年の秋には熊本電鉄御代志駅の新駅開業と駅前広場の完成を予定しております。さらなる交通結節機能の充実を図り、生活利便性を向上させるための商業施設開業に取り組み、市民の皆様への思いの場、そして賑わいあふれる

場となるよう進めてまいります。

また、県内に目を向けると、隣の菊陽町では台湾の大手半導体製造企業であるTSMCの進出が決定し、国の経済安全保障上、大きな出来事となりました。今後、立地に伴う関連企業の進出や流通網の構築など、地域経済への波及効果が期待されるとともに、さまざまな対応が想定されますので、熊本県をはじめ周辺市町、関係機関と連携し、対策に努めてまいります。

本市は、市制施行15周年を一つの通過点とし、先人たちから受け継いだ合志市をしっかりと発展させ、責任をもって次の世代に繋いでいかなければなりません。本市の成長をこれからも持続させていくためには、未来へ向けた挑戦を続け、常にまちづくりの新たな提案を行なっていきたいと考えております。そのためには、市民の皆様や市行財政、市全体のあらゆる分野において健康で幸福な社会を目指す「健幸都市こうし」実現に向けて、リーダーシップを発揮し、責任をもって行政運営に努めてまいります。

最後になりますが、新型コロナウイルス感染症の早期収束を願いつつ、本年が市民の皆様にとって、健やかで実り多い年となりますよう、心からお祈り申し上げます。新年のご挨拶いたします。

明けましておめでとうございます。新年の幕開けにあたり、謹んでご挨拶申し上げます。

新型コロナウイルスの猛威に世界中が翻弄され、我々の生活様式が大きく変わってはや2年となります。行動の制限や経済的損失など、厳しい状況が続き、なかなか収束が見えない中、本市でも昨年5月からコロナウイルスに対するワクチン接種が開始されました。市民の皆様のご理解と医療関係者の方々がたご協力により昨年末には、約8割の方のワクチン2回接種が完了しており、コロナの重症化・発症予防・感染予防にも一定の効果が感じられています。3回目のブースター接種につきましてもご理解の上、ご協力を宜しくお願いいたします。

昨年4月には、児童・生徒数の増加に伴い、新たに分離新設した合志市立合志楓の森小・中学校を開校することができました。施設一体型小中学校の特徴を活かしながら、子どもの広い視野と柔軟な発想を育む学校として地域に根差した発展を期待するものであります。他にも、全小中学校において1人1台のタブレット端末が配備され、多様な子どもたちの特性に沿った新しい形の学び、或いは疫禍や災害時の修学にあたっては環境が保障されつつあります。

また、御代志駅周辺の整備事業もいよいよ佳境にさしかかり、今年秋には、駅舎も線路も移設され、新駅による本格稼働を目指すに伴い、国道387号の渋滞解消・歩行者の安全確保のための改修も併せて進めているところです。土地区画整理事業の街区施設につきましても、計画の全貌が見え始める年となります。将来のニーズにも応えられる希望に満ちた計画となるよう議論を管理してまいります。

昨年、市制施行15周年を迎えた本市ですが、皆様はどう評価しておられますでしょうか。多くの市民のご協力と忍耐の上に15年間市政運営がなされてきましたが、まだ合併時のお約束が果たせてないものもごございます。議会もその責任を自覚しながら次の15年に向け進化しなければなりません。最適解に直結する建設的な議論の場と公正、公平かつ透明性の高い議会運営を担保していくことをこの機会に改めてお誓いする所存です。

本年も市議会に対しまして、温かいご指導とご協力を賜りますようお願いいたしますとともに、コロナ禍の完全な終息を願いつつ、市民の皆様にとりまして健やかで幸多き年となりますよう祈念申し上げます。新年の挨拶いたします。